

Solidarität

**ROTER
FUNKE**

e Feste abt. K. i. r. i. x. a. x. a. e. m. «aprefen

Aktivist effektiv

der Arbeitsgemeinschaft der SED
Mitglieder, Arbeiter, Mitarbeiter, Kreis, Team, Markt, Markt, Markt

Die Werktätigen unseres Betriebes stehen fest an der Seite Chiles bei der Verteidigung seiner nationalen Souveränität und verurteilen die verbrecherischen Machenschaften der Reaktion. Zur aktiven Unterstützung ihres gerechten Kampfes werden wir eine Spendenaktion durchführen, deren Erlös wir auf das Solidaritätskonto Chile überweisen. In Freundschaft fest verbunden grüßen wir das werktätige Volk Chiles von ganzem Herzen.

Die Werktätigen des
VEB Elektrokeramische Werke
Sonneberg

Noch gut erinnern können sich die Kollegen der Brigade König aus dem Betrieb 11 an den Besuch des chilenischen Botschafters im April vorigen Jahres. Er dankte den Thälmannwerkern für die Unterstützung seines Landes im Kampf um nationale Unabhängigkeit und schrieb dies auch ins Brigadetagebuch. „Unsere Solidarität mit Chiles Arbeiterklasse werden wir durch höhere Leistungen im sozialistischen Wettbewerb zur Stärkung der DDR bekunden“, so lautet die Antwort der Mitglieder der Brigade König auf die Verbrechen in Chile.

Auf einem Solidaritätsmeeting des Forschungszentrums für anorganisch-technische Chemie verurteilten die Kollegen aufs schärfste die Verbrechen der Konterrevolutionäre in Chile. Als Solidaritätsbeweis spendete das Kollektiv den Betrag von 273,60 M, den es anlässlich der Solidaritätswoche dem Chefredakteur der „Freiheit“ übergeben wird.

★

Wir sind mit ganzem Herzen bei dem freiheitsliebenden chilenischen Volk, aufs neue bekunden wir unsere internationale Solidarität.

Die Genossen der APO TMS

